

Einführungswoche der neuen 6. Klassen

Polizeiprojekt „Neue Medien“

Das Polizeiprojekt „Neue Medien“
 was sehr lehrreich & wir passen jetzt viel
 mehr auf, was wir im Internet machen.



ADAC Fahrrad Sicherheitstraining

Nachdem wir eine Gefahren-
 bremsung im Auto hautnah mit-
 erlebt haben, absolvierten wir einen
 kniffligen Parcours des ADAC.

MFM Projekt

„Mein Körper gehört mir“

Im Workshop „Agenten auf dem Weg“ erlebten die
 Jungs als Spermaagenten, was in ihrem Körper
 geschieht, wenn sie sich vom Jungen zum Mann
 entwickeln. Die Jungs sagen:
 Testosteron fehlt.

Die „Zyklusshow“ ist eine einzigartige, anschauliche und
 liebevolle Darstellung des weiblichen Zyklusgeschehens.
 Die Mädchen finden:

Es war interessant, wir können unseren Körper nun besser
 verstehen.

Polizeiprojekt „Mobbing“

Wir haben im Thema Mobbing
 gelernt:

- das Mobbing eine Art von Gewalt ist
- Selbst wenn du nur zuschaust, bist du verpflichtet dem Mobbingopfer zu helfen
- Das Cybermobbing im Internet stattfindet z.B. auf den sozialen Netzwerken wie Instagram, Facebook, Twitter usw.

Jahrgangsstufenversammlung am Mittwoch



Alle 6. Klassen hielten einen
 unterhaltsamen Vortrag über ihre
 Stärken, Schwächen, Wünsche und
 Besonderheiten und schrieben sie
 auf Zettel, die wir an Luftballons
 banden. Danach ließen wir sie auf
 dem Sportplatz in den Himmel
 aufsteigen.

